

## La prière des « cinq doigts » du pape François

Quand le pape François était évêque de Buenos Aires, il a écrit une prière devenue très populaire en Argentine. C'est une prière très simple, une prière « à portée de la main ». Une prière sur les doigts de la main. Une prière universelle complète et riche.

*Lever la main, écarter les cinq doigts, et montrer tour à tour chaque doigt en disant la prière.*

Le pouce, tout près de moi, me dit de prier pour ceux qui m'entourent et que j'aime : ma famille, mes amis, etc.

L'index montre le chemin. Il me dit de prier pour ceux qui m'aident à grandir : les parents, les maîtres, les docteurs et les prêtres.

Le majeur, le plus grand, me dit de prier pour ceux qui commandent : les présidents, les rois et les directeurs.

L'annulaire se cache derrière. Il me dit de prier pour ceux que l'on oublie : les pauvres, les malades et les petits.

Et le petit doigt ? Après tous les autres, il me dit de prier pour moi.

Avec toute ma main, Seigneur, je te confie beaucoup de gens.  
*(Montrer toute la main en écartant les doigts).*

Tous, avec nos deux mains, Seigneur, nous te prions pour tous les gens de la terre.

*(Lever les mains).*